

Unsere Klinik für Neurologie arbeitet seit über einem Jahr intensiv mit dem Büro für Leichte Sprache, „sag´s einfach“, zusammen.

Es wurden mehrere Übersetzungen komplexer Fachinformationen und Aufklärungsbroschüren in Leichte Sprache realisiert.

Die erstellten Materialien, z. B. für die EEG-Untersuchung und die Kernspintomografie-Untersuchung werden mit Erfolg regelmäßig bei den Untersuchungen von Menschen mit leichter und mittelschwerer geistiger Behinderung, wie auch von Menschen mit mangelnder Sprachkenntnis eingesetzt.

Die Zusammenarbeit mit dem Büro für Leichte Sprache gestaltet sich sehr angenehm, konstruktiv und zielführend.

Wir können eine Zusammenarbeit mit dem Büro für Leichte Sprache der Katholischen Jugendfürsorge in Regensburg wärmstens empfehlen.

Rummelsberg, 07.03.2017

PD Dr. med. M. Winterholler
Chefarzt